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会     議     録

会議の名称 
第２回 

池田市山の家指定管理者選定・評価委員会

日 時 
 平成２５年 １０月９日（水）

 開会 午前９時３０分  ・  閉会 午前１０時１５分

場 所  池田市役所 6階第 3会議室

出 席 者 

 《委    員》    《事 務 局》

  ・生駒淳哉       

  ・向田恵里子      ・松森教育部次長

  ・室田卓雄       ・田上生涯学習推進課長

  ・三好健太郎      ・北脇生涯学習推進課主幹

  ・田渕和明

欠 席 者   なし

傍  聴  者   なし

議 長   室田会長

議 題 

議案

１、 池田市立山の家次期指定管理者の候補者の選定について

配 布 資 料 

① 次第

② 現指定管理者の評価シート

③ 指定管理者申請書、計画書

④ 評価採点票
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議 事 経 過

１.次期指定管理者の候補者の選定（申請は１団体のみ）
  ・指定管理者申請者の非営利活動法人トイボックスによるプレゼンテーション

    子どもが生き生きとした活動を、という目標をもって活動。指定管理の業務は単に

   管理運営委託ではなく、池田市の施策の中で、どのようにやっていくかが求められている

   と考えている。団体としては、子どもたちをどうサポートするか、ということをテーマに

   山の家の指定管理業務を遂行したい。といった内容のプレゼンテーション。

  ・委員による質疑応答

   委員：教育相談が全面に出され、宿泊施設としての機能が見えてこない。新たな団体の

      利用は？

      →こども会、リーダークラブ、ボーイスカウトの利用。特に夏休みに集中する。

       いろいろ PRしてきたが・・。
   委員：次期指定管理にあたって、新たな取り組みは？ 

      →老朽化が著しいが、美化景観を維持していきたい。 

   委員：提示された指定管理料は税込みか？ 

      →消費税を８パーセントとした額である。 

   委員：不登校対応の位置づけは？ 

      →指定管理者が対応スペースとして場所を貸しているという解釈。 

   委員：市内で宿泊研修施設や野外活動できる施設が山の家だけになった。最近、野外活動 

      のニーズが高くなったと感じている。山の家の利用促進について考えていってほし 

い。 

２、評価採点

   委員の評価採点の結果、合格点の６０点を超えた為(９１．６点)、特定非営利活動法人トイ

  ボックスを次期指定管理者の候補者として選定。 
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